

MONTE RRUBIO DE ARMUÑA

La venta de un solar municipal permitirá la construcción de las 11 primeras viviendas sociales

La ampliación del cementerio y dos nuevas pistas de pádel, las inversiones del presupuesto para 2014, dotado con 650.000 euros

EÑE | MONTE RRUBIO

La Corporación municipal de Monterrubio ha aprobado el presupuesto para este año por 649.806 euros, que prácticamente se mantiene respecto al ejercicio anterior, ya que sólo supone un incremento del 4%. Un presupuesto que se mantiene "ajustado a las anteriores liquidaciones y similar al de 2013, sin operaciones de crédito ni financieras, aunque seguimos amortizando los créditos que ya hay solicitados y que en algunos casos tardaremos entre tres y cuatro años", como asegura el concejal de Economía, Ricardo Jesús Barrientos.

En este sentido, asegura que una de las iniciativas que los responsables municipales pretenden llevar a cabo durante este año es la enajenación del solar situado en la calle Ángel Pérez Prada, perteneciente al patrimonio municipal del suelo, que se destinará para la construcción de las once primeras viviendas sociales que se levantarán en el municipio. Asimismo, el objetivo es invertir el montante de la venta del terreno en la primera fase del pabellón deportivo de Las Arenas.

Las principales inversiones a ejecutar, con más de 100.000 euros, en los que se incluye la aportación de los Planes Provinciales de Diputación, se centran en la ampliación y la reforma del cementerio municipal, porque el suelo del actual recinto está agotado y ya no cuenta con espacio para acoger más sepulturas, por lo que pretende hacer nichos y columbarios para así atender una de las demandas de la población, al igual que sucederá con



Solar que se enajenará para la construcción de viviendas sociales. | EÑE

El objetivo del equipo de Gobierno es la ampliación de las instalaciones deportivas y culturales existentes

la construcción de las dos primeras pistas de pádel de la localidad, que se situarán junto a las pistas de tenis y de petanca, para completar las instalaciones deportivas actuales.

De esta manera, el edil del área insiste en que el trabajo municipal a partir de ahora hasta final de la legislatura se centrará en atender las necesidades culturales y deportivas de la población: "Se ampliarán las dotaciones progresivamente, porque los servicios básicos de agua, saneamiento, iluminación y pavimentación ya están cubiertos".

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Las madres farroran con sus labores 'el árbol de la música'. | EÑE

Las mujeres comienzan la decoración del mobiliario urbano con sus labores

EÑE | VILLAMAYOR

Las madres fueron ayer los protagonistas de la puesta de largo del proyecto "Vestimos Villamayor", para el que están tejiendo y confeccionando figuras y labores de punto con las que cubrir los diferentes elementos del mobiliario urbano (árboles, papeleras, señales de tráfico o aparcamientos de bicis) con el objetivo de disfrutar de unas jornadas de convivencia para fomentar las relaciones entre los vecinos y mostrar el cuidado y respeto hacia los bienes públicos.

El primero en recibir su 'traje' ha sido el árbol situado a la entrada de la Escuela Municipal de Música. Bautizado como 'el árbol de la música', las madres recubrieron el tronco y las ramas con sus coloridas creaciones en las que no faltaron detalles como las notas musicales. También pusieron sus labores en el aparcamiento de bicis de la escuela, las señales de tráfico a la altura del colegio de Infantil Piedra de Arte y dos árboles situados en la trase- ra de la biblioteca.

La Concejalía de Cultura da continuidad a la programación 'Domingos de Cine'

La Concejalía de Cultura de Villamayor ha decidido dar continuidad al programa denominado 'Domingos de Cine' tras el éxito de participación obtenido durante las tardes dominicales del invierno, en las que los más pequeños disfrutaban de sus personajes preferidos y las últimas novedades cinematográficas infantiles. Las nuevas proyecciones seguirán a partir del próximo día 23, a partir de las 18:00 horas, en el salón de actos de la Casa de la Cultura Antonio Gamoneda, en el que se proyectará la película 'Turbo'. La entrada es gratuita para todos los interesados en asistir, hasta completar el aforo disponible del teatro, con 147 plazas. De esta manera, se amplía la oferta cultural y se consigue aumentar la participación vecinal en las actividades para disfrutar de las tardes de los fines de semana en el municipio, además de estrechar las relaciones entre los escolares y los padres. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Teatro para los más pequeños

Los escolares de Infantil del colegio Martín Gaité asistieron ayer a la representación de la obra 'Ciclowan Anticiclowan', incluida en el programa 'Circuitos Escénicos' de la Junta. | EÑE



Talleres sobre consumo responsable para los escolares

Más de un centenar de escolares de 6º de Primaria de los colegios San Blas y Miguel Hernández de Santa Marta participan en los talleres de consumo responsable organizados por la Concejalía de Economía, Hacienda y Consumo para celebrar el Día del Consumidor. | EÑE